
                              令和７年５月１５日 

                                                       場 所 大会議室 

                                                       時 間 １９：００～ 

                                                       司 会 【籠橋数浩】 

 

 令和７年度 第１回本部役員会・理事会 
 

 

１ ＰＴＡ会長挨拶 （杉本真弓様） 

  今年度会長を務めさせていただく。前年度までの経験を生かし、１年間精一杯やら

せていただきたい。 

 

 

２ 学校長挨拶 （古田寿朗校長） 

  生徒は落ち着いて学習や部活動に取り組んでいる。現在の状態を大切にしながら、目

標に向かって工夫や努力をしていってもらいたい。そのために我々教員が支援をしてい

くことが大事だと思っている。 

  通学に関しては地域の支援を受けながら、公共の交通機関を使って登校してくる生徒

が多い。長良川鉄道は美濃市・関市の支援で運営されている部分もある。バスで通学し

ている生徒も多いが、昨年度で岐阜バスの牧谷線が廃線になった。代わりに美濃市と関

市の協力により、美濃市のスクールバスを運行していただいている。また岐阜バスの武

義高校線を朝・夕と運行してもらっているが、夕方の便が１本減り、１６時台のみとな

り、７限目のある木曜日にバスに乗れない生徒が出てきている。岐阜バスに相談してい

るところであるが、現時点で解決方法はできていない。 

  部活動については、曽代の体育館やグラウンドを利用させていただくことも多いが、

今年の７月から大規模の改修に入る。令和１０年までかかるとのこと。その間、段階的

にではあるが使えなくなるため、校内で相談し、計画を立て直しながら運営していこう

と考えている。 

 

３ 議 題 

 （１）本部役員および理事名簿について（自己紹介）            

     ※誤りがあれば会議後お知らせください。 

 

 （２）令和７年度ＰＴＡ特別委員会について               
 

①   ＰＴＡ特別委員会の所属確認 

 

②   分掌長自己紹介 

進路指導部長 𠮷川 敏幸 

    生徒指導部長 各務 憲之 

        特別活動部長 山本 通広 

 

   ③ 分科会（約２０分間） 進行は各委員長にお願いします。                                      

         進路指導委員会･････１階 大会議室 

         生徒指導委員会･････２階 図書室 

          部活動推進委員会･･･２階 理科講義室 

 

④  全体会（分科会の報告）      ※報告後、分掌長退席 

 

進路指導委員会 委員長 松並正人 様 

 ・近年の進学状況 → 子どもたちの努力もあり、意識も非常に高まっている 

・大学見学会等について → 信州大学、諏訪東京理科大学を考えており、 

両大学から内諾は得ている。 



・オープンキャンパスは遠方の大学だと現地に行けないことがあるが、現地に行かな

くてもこちらの方で大学の説明を聞けることもある。またインターネット等もうま

く活用していくことも重要。 

 

生徒指導委員会 籠橋数浩 渉外部長 

・ＭＳリーダーズ、家庭クラブ、部活動の有志などが１０月に地域の清掃活動に取り

組んでおり、地域からも大変高い評価をいただいている。その活動に今年度からＰ

ＴＡも一緒になって参加する形にしたいと考えている。 

 

部活動推進委員会 山本通広 特別活動部長 

・様々な活動場所への移動について → 現地集合・現地解散が主。遠方から行く場

合もあるが乗り合い等で活動に協力をお願いできれば。 

・活動資金について → これから生徒の数が減っていくことも考えられる。 

どうお金を捻出していくか。 

 

  （３）ＰＴＡ総会報告                      

     

 

 （４）ＰＴＡ事業等について                   

   ①学校祭 ９月２日（火）……昨年度は食品バザー 

    今年度ＰＴＡとしてどんなことに取り組むかは６月１２日の本部役員会で検討予 

    定。今のところの方向としては、昨年度と同様の食品バザーで進む予定。 

 

②進路関係（講演会、大学等見学会）  

進路講演会…昨年度は対面とオンライン配信を併用して進めた。 

           

       Ｑ．オンライン配信があっても、その時間に参加できないと見れない方もい

るため、録画等を視聴できる期間を設けることは可能か？（杉本会長） 

 

    Ａ．講師の方の会社の方針等もあるため、それが可能かどうかは現時点では不

明である。（籠橋渉外部長） 

 

    大学等見学会…ＰＴＡ役員だけでなく、保護者全体に案内。予算の関係でバス

は１台限定。 

 （５）事務局より 

   ①岐阜県高Ｐ連定期総会 ５月３０日（金）オンライン           

    案内は本部役員・理事のみ。接続方法は後日、別途案内させていただく。 

 

②東海高Ｐ連「静岡大会」 
６月２７日（金） 静岡市清水文化センター 

 

③全国高Ｐ連「三重大会」について                

８月２１日（木）、２２日（金） 三重県津市産業スポーツセンター 

 

      ④広報誌等の原稿のお願い                                 

       「武義高だより」１４３号に載せる原稿について（本部役員の方） 

 

４ その他諸連絡 

   ・第２回本部役員会 ６月１２日（木）午後７時 を予定 

 


